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Lección 234: UNA OPORTUNIDAD MÁS I 

 
“Dijo también esta parábola: Tenía un hombre una higuera plantada en su viña, y vino a 
buscar fruto en ella, y no lo halló. 7Y dijo al viñador: He aquí, hace tres años que vengo 
a buscar fruto en esta higuera, y no lo hallo; córtala; ¿para qué inutiliza también la 
tierra? 8Él entonces, respondiendo, le dijo: Señor, déjala todavía este año, hasta que yo 
cave alrededor de ella, y la abone. 9Y si diere fruto, bien; y si no, la cortarás después” 
Lucas 13:6-9 
 
INTRODUCCIÓN: 
 
Cuando Jesús menciona en la parábola que el dueño de la viña “vino a buscar fruto en 
ella y no lo halló” se supone que lo hizo en el tiempo correspondiente a la cosecha del 
fruto. A pesar de todo el cuidado del viñador y de la paciencia del dueño, la higuera 
sigue sin dar fruto. Y si no hay algún tipo de resultado positivo en algo que se ha cuidado, 
se ha instruido y se tiene la oportunidad de salvar, entonces hay que tomar una decisión. 
 
Pero hoy, el Señor te dice que Él es un Dios de oportunidades. Por medio de esta 
parábola el Señor nos presenta algunas verdades muy importantes que tenemos que 
comprender. 
 
1. DIOS ESPERA QUE DEMOS FRUTO (vs 6) 
 
“Dijo también esta parábola: Tenía un hombre una higuera plantada en su viña, y vino a 
buscar fruto en ella, y no lo halló”. Dios ha invertido en nosotros para que nuestra vida 
de fruto.  
En este versículo vemos un detalle que tenemos que notar: Ese hombre que representa 
a Dios tenía una higuera plantada en su viña, pero ¿porque ese hombre planto en su 
viña una higuera? 
 
• Su tierra era fértil, sembró una higuera para que fuera una higuera fructífera, pero a 

pesar de toda la inversión que ese hombre hizo, la higuera no daba fruto. 
• Esa higuera representa nuestra vida; Dios nos ha sembrado en tierra fértil, en su 

reino, en su iglesia, estamos plantados en su viña, tenemos todo para fructificar, 
pero no hemos dado fruto. 

• El Señor busca frutos en nuestra vida, Mateo 3:8 “Haced, pues, frutos dignos de 
arrepentimiento” el Señor espera de cada uno de nosotros un cambio, un nuevo 
nacimiento, frutos dignos de un corazón verdaderamente arrepentido, pero no los 
encuentra, no hay cambio, no hay verdadera conversión. 

 
Veamos tres frutos o evidencias que certifican que la persona ha pasado de muerte a 
vida. 
 
1. Amar la Palabra de Dios 
 
“Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará” Juan 14:23. Debido a 
la nueva naturaleza que se produce el día de la conversión, el creyente comienza a 
amar la Palabra de Dios. 
 

Esta es una de las evidencias más objetivas que el creyente verdadero demuestra como 
fruto o evidencia, y como garantía de ser un legítimo hijo de Dios. “Lámpara es a mis 
pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino” Salmos 119:105 
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2. Amar a los hermanos en la fe 
 
“Nosotros sabemos que hemos pasado de muerte a vida, en que amamos a los 
hermanos. El que no ama a su hermano, permanece en muerte” 1 Juan 3:14. Otro fruto 
y evidencia de un verdadero hijo de Dios, es el amor a los hermanos que el Espíritu de 
Dios pone en el corazón del creyente. El apóstol Juan enseña de manera categórica 
que la muestra de que alguien es salvo, se evidencia por el amor hacia el hermano. 
“Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el 
partimiento del pan y en las oraciones” Hechos 2:42 
 
3. Amar la presencia de Dios 
 
“Y Moisés respondió: Si tu presencia no ha de ir conmigo, no nos saques de aquí” Éxodo 
33:15. La presencia de Dios en nuestras vidas es elemental, ya que sin Dios no somos 
nada, así lo entendió Moisés quien tenía contacto directo con Dios, y se observa que no 
ejecutaba ninguna acción, sin la presencia del Señor, porque sabía que, sin su 
acompañamiento, el fracaso era seguro.  
 
Estar cerca de la presencia de Dios, bendice nuestra vida; cuando la presencia de Dios 
está en tu casa, serás prosperado, porque la presencia de Dios te va a suplir todo. David 
era otro hombre que amaba la presencia de Dios, y los años dorados y bendecidos del 
pueblo de Israel, fueron cuando David estuvo de rey, de su experiencia él va a decir: 
“En tu presencia hay plenitud de gozo; Delicias a tu diestra para siempre” Salmos 16:11  
 
PARA MEDITAR Y DECIDIR 
 
Es necesario examinarnos y ver cómo estamos creciendo en el Señor, y pedirle que Él 
nos siga transformando a Su imagen, especialmente en esas áreas que vemos menos 
desarrolladas. Comprendamos que no debemos menospreciar ni desaprovechar un día 
más que Dios nos conceda como una nueva oportunidad para quitar toda esterilidad 
espiritual y dar mucho fruto. 
 
Amigo (a) hoy puede ser un nuevo comienzo para ti, no desaproveches esta oportunidad 
que Dios te está dando. Ven a Jesús y podrás comenzar de nuevo.  
Oración: Señor Jesús yo creo que eres el Hijo de Dios. Creo que moriste por mis 
pecados. Creo que resucitaste de los muertos y que vives hoy. Por favor perdona todos 
mis pecados. Entra en mi corazón. Te acepto como mi Señor y Salvador. Amén 
CONTINUARA… 

Martes 17/10/2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Querida Familia Cristo Única Esperanza, todo 
creyente en Cristo requiere de Conocimiento 
Bíblico para fortalecer su Fe, permanecer en Dios 
y ser un fiel reproductor de sus obras. Por ello, este 
jueves 12 a las 8pm. continuamos con nuestra 
Escuela de Educación Cristiana por la plataforma 
Zoom. Los esperamos a todos.  
 

WhatsApp 987 920 544 

 

 


